

La température minimale de -3°c atteint en début de cette période, est la minimale la plus basse enregistré pour un mois d'avril depuis 2014! Ainsi, ce début de mois plus frais a fait diminuer la température moyenne qui est de 1°c en dessous de la moyenne. La pluviométrie de cette période est dans la moyenne avec 81,5mm.

Une légère dominance du vent de secteur ouest apportant ainsi des précipitations.

Pluviométrie cumulée (2019 à 2022 et moyenne depuis 2014)



Pluviométrie mensuelle 2022 / pluviométrie moyenne mensuelle Le cumul de 140

